

Trimestriel N° 32 nouvelle série janvier-mars 1999

problèmes d'Amérique latine

**Populations noires :
nouveaux droits et
stratégies d'affirmation
au Brésil et en Colombie**

Sept années de Mercosur

**Le néopopulisme :
l'exemple de Condepa en Bolivie**

Chronologie 1998

La **documentation** Française



Sommaire

	La population noire en Amérique latine : multiculturalisme, législation et situation territoriale <i>Peter Wade</i>	3
	Les terres des communautés noires dans le Pacifique colombien. Interprétations de la loi et stratégies d'acteurs <i>Michel Agier, Odile Hoffmann</i>	17
	Colombie : changement constitutionnel et organisation des mouvements noirs <i>Carlos Efrón Agudelo</i>	43
	Brésil : les découvertes du <i>quilombo</i>. La construction hétérogène d'une question nationale <i>Jean-François Vérant</i>	53
	Bilan de sept années de Mercosur <i>Jorge Grandi</i>	73
	Bolivie : Conciencia de Patria, une forme originale de clientélisme au sein d'un parti politique <i>Stéphanie Alenda</i>	99
	Chronologie : l'Amérique latine en 1998	115
	Résumés, resúmenes, abstracts	143

pages

3

**Problèmes
d'Amérique
latine**

N° 32
janvier - mars 1999

Sommaire

1

43

73

99

115

143